
Serie gerissen! 

Aus die Maus mit der schönen Serie der Heimsiege. Jetzt hat‘s uns auch im CKS erwischt – und das 

gleich doppelt. Tomas Schmidt hat das Virus und das Team den Blues. Da wird es in den kommenden 

Wochen sehr schwer für unsere Teufel wieder halbwegs die Kurve zu bekommen. Der Trend steht 

eindeutig auf Talfahrt. Die ganzen jungen Kerle aus Köln helfen nicht weiter, genauso wenig wie ein 

Bettahar. El-Sayed jetzt als Verteidiger, weil es die andere nicht richten können. Gegen Kassel sah das 

stellenweise doch recht hilflos aus. 

Nach all den vielen hohen Niederlagen in der Fremde, nun also auch die Klatschen zuhause. Die 

Rückkehr von Cabana verpuffte doch recht enttäuschend. Wer gehofft hatte jetzt platze der Knoten 

auch in der Tessier/Cabana/Reiter-Reihe, der muss nach diesem Spiel sehr deprimiert sein. Die Tore 

fielen nur für Kassel wie reife Früchte. „Das heimstärkste Team der Liga“, wie unser Kommentator 

ständig wiederholte (leider war nicht der so souveräner Marius Franke am Mikrofon; er war bei 

seinem Heimsender FFH zugange), sah doch sehr angeschlagen aus. 

Wer hat sich eigentlich mal den Ton von der WZ-Reportage angehört? Leider war das Ganze nicht 

mit Sprade synchron und so habe ich dann doch wieder auf den Sprade-Kommentator 

zurückgeschaltet. Für mich war das ein bisschen zu viel des Kommentierens. Aber geschenkt. Man 

kann ja auch mal auf stumm schalten. Mich hat das ganze Spiel eigentlich nur aufgeregt und ich 

denke ich werde das nächste Spiel mal pausieren. 0:7 nach dem 2. Drittel war mir dann auch genug. 

Um das Endergebnis zu lesen, muss man halt etwas später auf die Ergebnisdienste schauen. 

Hoffentlich bleibt eine zweistellige Blamage erspart! Mir reicht’s jedenfalls nach 40 Minuten und ich 

habe zutiefst enttäuscht abgeschaltet. 

Landshut, unser nächster „Metzger“, hat ja auch keine gute Serie. Bis zum heutigen Spieltag 

standen aus den letzten fünf Spielen fünf Niederlagen zu Buche. Aber Bad Nauheim wird schon als 

Aufbaugegner dort auftreten. Ich bin mir da recht sicher, denn es werden keine neuen Verteidiger 

vom Himmel fallen. Und mit dem was wir aktuell zur Verfügung haben, werden wir nicht bestehen. 

Schade, aber mit Jahr vergeht bei mir auch die Euphorie. Was wäre es schön, wenn es auch einen 

Impfstoff gegen Verteidigungsversagen gäbe… 

Euer  

Teck 
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